
 

 

 

 

日時：平成 30年 12月 4日（火）8：30～9：30 

場所：名寄庁舎 4階大会議室        

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・１２月に入り雪が降るはずだが、最高気温が１０度の予報となっている。来週以降は雪を楽しみに台

湾から修学旅行生が来ることになっている。明日から気温が下がるのでこれからの天候に期待する。 

・１１月はフィンランドの視察や東京等で要請活動を行っている。特にフィンランドの視察については

２０日に報告会が行われるので多くの市民にご参加いただきたい。 

・本年度のまちづくり懇談会（全９回）が無事終了した。市民からの要望については、できるだけ現場

に赴き結果のフィードバックを。今回初めて２会場で車座による実施を行った。次回の懇談会にむけ

て市民が参加しやすく、意見を言いやすくなるよう創意工夫をお願いする。 

・１２月議会が開会しており、総合計画（第２次）中期基本計画の節目の年なので対応の準備をお願い

する。また、予算査定が行われており、メリハリのあるものになるよう調整をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

 

（１）市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 10 
健康の森サッカー場整備に関する
要望書 

H30.11.5 
名寄地区サッカー協会 
会長 栗原 智博 

経済部 

2 11 
パークゴルフ場改善整備に関する
要望書 

H30.11.5 
名寄パークゴルフ協会 
会長 佐々木 雅之 

経済部 

3 12 
平成 31年度に向けて教育に関す
る要望 

H30.11.5 
名寄市ＰＴＡ連合会 
会長 神田 勇一郎 

教育部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）平成３０年度名寄市男女共同参画セミナーについて【総務部】 

・内容について説明がありました。 

（２）ストレスチェックの実施について【総務部】 

・実施について説明がありました。 

（３）地域経済分析システム勉強会の実施について【経済部】 



・実施について説明がありました。 

（４）平成３０年仕事納めに係る市長挨拶の日程について【総務部】 

・日程について説明がありました。 

 

６ その他 

・新年度の駅前交流プラザ「よろーな」会議室利用許可申請の運用方法について説明がありました。 

【経済部】 

・「３０年後のまちづくりを考える市民シンポジウム」の開催について説明がありました。【建設水道部】 

 

７ 閉 会 

〈加藤市長から〉 

・人口減少について、人口が少ない中でいかに人口減を食い止めるか。政策を集中する際には丁寧な説

明と合意形成を行い、市民と対話の中から市民が積極的にまちづくりに関われるようお願いする。新

年度以降、市民の機運を高めていくことについてそれぞれの立場で取組をお願いするとともに、庁内

においても危機感を共有していきたい。 

 

 


